
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Reformierte Kirchen sind christliche .

Es sind also Gemeinschaften von Gläubigen an einem Ort.

Oft nennen sie sich auch -reformierte Kirchen.

Sie sind meist in der Zeit um 1500 in der Schweiz entstanden durch die

 von Huldrych Zwingli und Johannes Calvin.

Die meisten Kirchen in der ,

die die Reformation mitgemacht haben, gehören dazu.

In Deutschland sind es viel weniger Leute, ebenso in .

Reformierte Christen leben heute vor a,em in Europa und in Nordamerika.

In Europa sind auch die  und Schottland die wichtigsten Länder.

Der Weltbund der Reformierten Kirchen ist ein  solcher Kirchen.

In ihm sind über 200 Kirchen Mitglied.

Dazu gehören insgesamt 80 Mi,ionen reformierte .

Auch in Deutschland war die Reformation stark.

Dort sind die meisten Mitglieder Anhänger von  Luther.

Sie versammeln sich in den Evangelischen Kirchen.

Quellenangabe: Artikel: Reformierte Kirchen (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Reformierte_Kirchen&amp;oldid=27073


